

*Le Venezuela salue la position du
Mexique sur le Sommet des
Amériques*

Image not found or type unknown

Carlos Faría, ministre vénézuélien des Affaires étrangères. Photo: Prensa Latina

La Havane, le 18 mai, (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Carlos Faría, a salué ce mercredi la position du président mexicain, Andrés Manuel López Obrador, contre l'exclusion de Cuba, du Nicaragua et du Venezuela du Sommet des Amériques, prévu le mois prochain à Los Angeles.

Sur Twitter, il a souligné les appels insistants lancés au gouvernement des États-Unis pour qu'il organise une réunion régionale sans exclure aucun pays pour des raisons politiques.

"Le Venezuela salue et apprécie la position courageuse du président López Obrador, qui plaide pour une Amérique diverse et inclusive. Son appel à un Sommet des Amériques sans exclusions résonne dans

notre Amérique", a déclaré le ministre vénézuélien des Affaires étrangères.

Le président mexicain a réaffirmé mercredi que le Sommet des Amériques - prévu du 6 au 10 juin à Los Angeles - pourrait contribuer à initier une nouvelle politique entre les États-Unis et l'Amérique Latine.

Lors de sa conférence de presse quotidienne du matin, le président Lopez Obrador a souligné que ce moment ne devait pas être caractérisé par l'hégémonie, la prédominance de l'ingérence et des impositions, mais par des relations d'amitié, de coopération et d'unité entre les peuples.

Depuis la publication de l'invitation à la réunion régionale, le président mexicain a été le premier dignitaire à rejeter l'exclusion délibérée de Cuba, du Venezuela et du Nicaragua.

La présidente du Honduras, Xiomara Castro, et Luis Arce son homologue de la Bolivie, ainsi que des pays membres de la Communauté des Caraïbes ont également remis en question cette décision.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/288221-le-venezuela-salue-la-position-du-mexique-sur-le-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba